
北海道シニア吹奏楽団 平成29年度定期総会・議事録（メモ）

○日時： 平成29年5月28日（日：練習日）10:00～12:00 場所： 豊水会館（大会議室）

（配布資料での説明事項については詳細記載を省略します）

○総会成立確認

5/28時点での団員数は47名。総会成立には2/3の32名の出席が必要であるが、本日の出席団員は28名、委任状提出者は12名で、

合計40名となり総会は成立。

○中村団長挨拶

・平成28年度の活動については、副団長、事務局、パートリーダーの方々、大勢の団員の方々の協力により計画通りに実施する

ことができた。お礼を申し上げる。

・平成29年度の計画について、札幌シティバンドの創立35周年記念定期演奏会（12/3）への賛助出演依頼が来ているが、運営委

員会で議論を行い依頼を受けることとした。

・定期演奏会の財源確保について、昨年度から協賛金制度を設けたが予想を超える成果が得られた。今後も継続して行きたい。

○議長の選出

事務局から、昨年の総会に引き続いてトロンボーン太田さんの議長推薦があり、満場の拍手で選出。

（以下、議長により審議進行）

○議案第1号「平成28年度の事業報告」

※平成28年度の事業報告（伊藤事務局長説明）

配布資料を基に報告。（詳細は資料を参照のこと）

※第23回定期演奏会の実施結果（高橋章子実行委員報告）

・決算について、チケット代、広告収入、協賛金の収入で賄うことができた。一般会計からの繰入を130,000円で予算していた

が、実際は26,447円で済んだことが大きな要因で、これは楽器運搬費が運送会社の手違いで来なかったためレンタカーで対応

した事による経費の削減も有ったが、広告収入、協賛金収入が予算より多かったことも要因である。

※各委員会（コンプライアンス委員会、賞罰委員会）の活動（鈴木副団長報告）

・コンプライアンス委員会の活動については、「シニア便り」でシニア・ルールの解説を行った。賞罰委員会の活動については、

第23回定期演奏会打上会で「各賞」を発表した。

・新団員も増えているので改めて「コンプライアンス委員会」、「賞罰委員会」ができた経緯について説明。

○議案第2号「平成28年度決算報告」

※平成28年度決算報告（伊藤事務局長説明）

配布資料を基に説明。（詳細は資料を参照のこと）

※監査報告（林監事） 決算について「適正かつ妥当であることを認める」との監査報告があった。

監査からの提案： 一般会計と定演会計の決算は別になのに預金口座が1つであり、団費関連と定演の広告関連が一緒になって

分かりづらい。別の預金口座にした方が良いのではとの提案があった。

運営委員会で検討する。

※議案第1, 2号の質疑については特になく、拍手多数により承認された。

○議案第3号「平成29年度事業計画」

※平成29年度事業計画（伊藤事務局長説明）

配布資料を基に説明。（詳細は資料の参照で省略するが、特記として）

・今年は「札幌シティバンド」が創設35周年と言うことで定期演奏会に演奏参加の依頼が来ており、運営委員会で検討の結果、

出演することとした。

場所・日時は、12/3(日)「わくわくホリディーホール」13:30～ 詳細についてはこれから決定していくが、皆さんにはその都

度お知らせして行く。

※第24回定期演奏会（阿部薫実行委員長より説明）

クラリネットとトランペットの実行委員会で準備を進めている。演奏曲目については既に練習も進んでおり省略。

今後の検討について、演奏曲に「キッチン変奏曲」があることもあって、プレーヤーや楽器類の出入りが大変に多いステージと

なる。シニア単独で仕切るのは難しいので、信頼のおける「札幌シティバンド」に6～7名規模の協力をお願いしている。

その他、7月になると団員にお願いすることも色々と出てくるのでよろしくお願いします。

※各委員会（コンプライアンス委員会、賞罰委員会）の活動計画（鈴木副団長報告）

配布資料を基に説明。（詳細は資料を参照のこと）

本年度も活動を継続していくが、何かトラブルが発生したら、あるいはトラブルになりそうなことがありましたら、大事になら



ない内に相談してほしい。特に、内部・外部に関わらず、メールやＳＮＳには細心の注意を払って欲しい。

※議案第3号の質疑については特になく、拍手多数により承認された。

○議案第4号「平成29年度予算案」（配付資料を基に報告）

※平成29年度予算案（伊藤事務局長説明）

配布資料を基に説明。（詳細は資料を参照のこと）

※第24回定期演奏会予算案（阿部第24回定演実行委員長から、配付資料を基に説明）

・収入について、昨年はチケット、広告および協賛金合わせて38万円だったが、今回も団員の協力を得て同額以上を目指す。

・支出については、エキストラがいつもより多いのと、受付やステージ周りのお手伝いを増やすので多少は多くなるが予備費を

旨く使って予算内に収めたい。

※第4号議案の質疑は特になく、第4号議案は拍手多数により承認された。

○その他

※財産管理について（古川管理担当から報告）

・昨年度、新規に購入したグロッケンを管理簿に加えた（旧グロッケンは廃棄）

・楽器倉庫については、日常的に使用するものは豊水会館地下、以外は白石区の方に倉庫を借りて保管している。

○議長解任

「時間的にも予定の時間内で全ての議案について審議を終了することが出来た。ありがとうございました。」との挨拶を受け、

拍手をもって太田議長を解任した。


